

Was ist eigentlich mit diesen jungen Leuten los?



Dieser Mann freut sich, weil er eine so wundervoll versiegelte Käsepakung bei Myers Bros. entdeckt hat.



Dieser Mann ist so glücklich, weil er bei Marshall & Co. so vorzüglichen Hosenstoff gekauft hat.



Dieser Mann ist so traurig, weil er vergessen hat, seine Lebensversicherung bei unserer Gesellschaft zu erneuern.

So drastisch,
wie nur
möglich!

Dieser Mann weiß noch immer nicht, daß er mit unserm Mittel gegen Kopfschuppen nicht mehr nötig hätte, jede Stunde seinen Anzug abzubürsten.

